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Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 

SESION  EXTRAORDINARIA 
ACTA No. 17 

 
 

FECHA:      31 DE MAYO DE 2010 
LUGAR:     SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes: 
 
MARTA LUCIA BUSTOS GOMEZ  Decana  
BIBIANA CACERES    Representante Proyectos Curriculares   
EDNA ROCIO MENDEZ   Representante de Extensión  
FAVIO RINCON    Representante Profesores 
ROSA NAYUBER PARDO    Secretaria Académica   
 
Invitados: 
 
CAMILO RAMÍREZ     Coordinador Artes Escénicas 
FERNEY SHAMBO    Coordinador Artes Plásticas 
YUDY MORALES    Coordinadora de Currículo   
 
 
APROBACION ACTAS NUMEROS 10,14 Y 15 DE 2010 

 
Se leen y aprueban con algunas consideraciones las actas correspondientes a las sesiones 
del consejo números 14 y 15  de 2010 y se aplaza la aprobación correspondiente a la sesión 
número 10,  toda vez que los consejeros solicitan que se les reenvíe nuevamente el borrador 
con el fin de remitir las consideraciones a través del correo electrónico. 
 
INFORME DE LA DECANA 
 
Consejo Académico 

 
• El Rector da un parte positivo sobre el informe anual de la contraloría, lo cual es satisfactorio 

para la actual administración; toda vez que la universidad venía siendo reportada por  
hallazgos producto de las visitas realizadas en los últimos años. Así mismo, informa que el 
ejercicio de rendición de cuentas realizado en las diferentes Facultades, la semana anterior, 
se llevo a cabo de acuerdo a lo previsto y se observó una valoración positiva de los ítems 
evaluados, así mismo, se notó un  positivo incremento en  la participación respecto al año 
anterior.  En relación con este tema la Facultad hizo ejercicio y la Decana solicita recoger los 
aportes y comentarios para entregarlos al Asesor del Rector quien asistirá a la próxima sesión 
del consejo de Facultad. 
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• El Vicerrector Académico informó que el Consejo Superior está trabajando en la  

reglamentación del doctorado interinstitucional y se generó la idea de consolidar una norma 
general para los doctorados de la Universidad. También informó sobre el concepto de los 
pares a la solicitud de acreditación del Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación con 
Énfasis en Ciencias Sociales, mencionando que si bien la universidad incumplió  
compromisos adquiridos, es necesario enviar comunicado del Consejo Académico 
manifestando el desacuerdo. 

 
• El  Consejo Académico negó la solicitud de extender el plazo de pago de matricula por 

fraccionamiento a un grupo de estudiantes;  que no cancelaron oportunamente el pago de la 
segunda cuota y que solicitaron esta prórroga, entre ellos una estudiante de Artes Plásticas.  

 
• El representante estudiantil, solicitó aclaración sobre el tema de movilidad de estudiantes, por 

lo que fue invitado al Comité de Bienestar para conocer el manejo y procedimiento de la 
convocatoria; al respecto, se solicito información del caso de un estudiante de música que no 
fue tramitado en el Consejo Académico. 

 
• La profesora Martha Bonilla hizo entrega del cuadro de indicadores para la acreditación 

institucional que incluye el nuevo factor de gobernabilidad, el cual será remitido a acreditación 
de la Facultad los Coordinadores  para análisis y consideraciones. 

 
• La Vicerrectoría Académica ofreció un diplomado sobre nuevas tecnologías en el primer 

semestre de 2010 y al que solamente se inscribió una persona, quien finalmente no asistió. 
Existe la posibilidad de que lo vuelvan a dictar pero es necesario conocer quienes están 
interesados en participar para poder tramitar con la Vicerrectoría la apertura del diplomado 
antes del inicio de clase s del próximo semestre.   

 
• Respecto a la prueba académica se comentó que ya se remitió la información de los 

estudiantes de la Facultad que están en esta situación. Se cierra semestre y empieza a regir 
la norma y se debe reportar a Vicerrectoría como fue el acompañamiento, apoyo y asesoría  a 
los estudiantes. Se llama la atención sobre la importancia de hacer seguimiento a estos 
estudiantes y a detectar factores que están incidiendo en la prueba  académica. 

 
Temas de la Facultad 

• En la reunión de profesores del día miércoles se abordará el tema de Casabierta para lo cual 
María Clara Cerón, productora del evento, presentará un informe sobre los resultados   del 
evento en las ultimas versiones y se trabajará en lo que se quiere para este año; así mismo 
se socializará un primer documento del sistema de creación de la Facultad, el cual ha venido 
siendo trabajado en los últimos meses, con el fin de recibir aportes y continuar con la 
construcción del sistema. 
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• El Viernes 28 de Junio de 2010, se cerró la recepción de hojas de vida de la segunda 

convocatoria de concursos docentes de meritos del 2010 y se inscribieron 54 personas así:  
 

No. 
Perfi

l 

Nombre Perfil  No. 
Inscritos  

694 Cerámica 4 
695 Taller integral 7 
696 Ejecución instrumental (bajo y/o guitarra eléctrica)  6 
697 Dirección en ensambles musicales 5 
698 Ejecución instrumental (batería y/o percusión latina y/o percusión 

sinfónica) 
5 

699 Dramaturgia corporal 5 
700 Música para la escena  4 
701 Actuación 9 
702 Danza contemporánea  4 
703 Teoría e investigación de las artes 5 

 
CONVOCATORIA DE CREACION 

 
Respecto a la convocatoria de creación docente para el año 2010, se informa que el 
documento presentado en la sesión anterior  por la Maestra  María José Arbeláez fue 
ajustado y remitido a las coordinaciones de Proyecto Curricular para consideraciones. Al 
respecto,  Artes Plásticas ya las remitió y fueron incluidas y Artes Escénicas ya  debatió la 
propuesta.  Se lee nuevamente la convocatoria,  se hacen otros ajustes y se solicita reenviar 
el documento a los Consejeros y agendar nuevamente el tema para el próximo consejo. 

 
RECURSO APELACION CONCURSO DOCENTE, PERFIL 624- MUS ICA Y CONTEXTO  

 
El consejo analizó el contenido del recurso de apelación interpuesto por la Maestra Nana 
Nikolova Petkova contra el concurso docente, perfil 624- Música y Contexto; así como, las 
explicaciones dadas por los  jurados al recurso de reposición y al respecto manifiesta que 
algunas de las certificaciones aportadas no permiten cuantificar la experiencia y otras no dan 
cuenta de la experiencia específica en el área solicitada en el perfil; razón por la cual, este 
órgano colectivo decidió ratificar lo expuesto por los jurados e informarle que contra la 
presente respuesta no procede recurso alguno. 

 
 
VARIOS 

 
• Franjas horarias  
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El Maestro Ferney Sambo, solicita al Consejo analizar la posibilidad de modificar algunas 
franjas horarios actuales,  con el fin de privilegiar el horario de las cátedras y evitar cruces. Se 
acuerda abordar el tema el día miércoles en la jornada de evaluación de espacios comunes. 
 
De otra parte, se acuerda que las sesiones del consejo para el próximo semestre serán los 
días jueves de 2 a 6 p.m. Este  horario será consultado con los demás miembros del Consejo 
antes de aprobarlo definitivamente. 
 

• Teatros 
 

El Maestro Camilo Ramírez, manifiesta que el cierre de actividades académicas realizado la 
semana pasada por el proceso de lecciones presidenciales, perjudico los compromisos 
adquiridos con la ciudadanía porque fue necesario cancelar algunas funciones programadas 
para estas fechas, solicita que para estas eventualidades, Artes Escénicas maneje algún 
grado de discrecionalidad. Al respecto, la Decana recoge la inquietud y la llevará al Comité de 
Decanos, pero  plantea que el tema es la seguridad de las personas que ingresan a  planta de 
la Universidad. Si bien, en la Facultad no se han presentado hasta el momento ningún tipo de 
inconvenientes o disturbios, debemos garantizar que los miembros de nuestra comunidad 
académica  estén protegidos.  

 
Los demás puntos de la agenda se aplazan para la próxima sesión. 

 
 
 
 
 

MARTA LUCIA BUSTOS GOMEZ       ROSA NAYUBER PARDO P ARDO 
Presidente           Secretaria Académica 


